



JULIA GODDARD/la trompeta

¿Atacará China a Estados Unidos desde dentro?

- Joel Hilliker
- [29/7/2025](#)

Expertos: China busca destruir a Estados Unidos desde dentro: la creciente evidencia de la intención de China de utilizar guerra irregular para debilitar y neutralizar a Estados Unidos ha informado las recientes advertencias de los principales grupos de seguridad nacional. Esas advertencias se alinean con las profecías bíblicas y deberían ser una llamada de atención.

El Modern War Institute dice: "Las formas disponibles para que China inflija serios daños físicos y psicológicos en el territorio y la población de EE UU en caso de guerra sólo están limitadas por la imaginación de Pekín". El informe del 15 de julio de Sandor Fabian, un exoficial de operaciones especiales, dice que el 11 de septiembre fue sólo un anticipo de lo que es posible:

Si 19 secuestradores con unos 500.000 dólares pudieron causar un daño físico y psicológico tan inimaginable, considere lo que China podría hacer con sus vastos recursos, años de preparación y profunda penetración en la sociedad estadounidense.

Los riesgos de confrontar directamente a EE UU son demasiado grandes. Pero la guerra irregular, argumenta Sandor, ofrece una negación plausible y mucho menos riesgo de represalias a gran escala. Estos incluyen ciberataques, sabotaje y operaciones psicológicas destinadas a interrumpir la toma de decisiones políticas y militares, abrumar los servicios de emergencia, erosionar la confianza pública y profundizar las divisiones sociales.

Estados Unidos depende profundamente del funcionamiento sin problemas de la infraestructura crítica para facilitar la comunicación, el comercio y todos los demás aspectos de la sociedad, y por lo tanto está lleno de objetivos blandos: redes eléctricas, redes de comunicación, centros de transporte, instalaciones energéticas, sistemas financieros, incluso instalaciones militares. La mayoría de estos sitios no están asegurados, creando infinitas posibilidades para escenarios de pesadilla que requerirían pocos recursos y poca experiencia para crear.

Otro informe, de Ian Mitch de la Corporación RAND en abril, describe cómo China ha construido una red de fuentes, incluyendo oficiales de policía, en ciudades estadounidenses dispuestas a dañar civiles o propiedad. En un caso, un operativo disfrazado de comerciante de arte instaló equipos de vigilancia en su lugar de trabajo. "No es difícil imaginar cómo operativos entrenados en tal vigilancia encubierta podrían en su lugar plantar explosivos, iniciar incendios o llevar a cabo asesinatos", escribe.

Las autoridades estadounidenses han rastreado docenas de incidentes en los que ciudadanos chinos, a veces haciéndose pasar por turistas, intentaron acceder a bases militares y otros sitios sensibles. Los funcionarios de seguridad nacional de EE UU están preocupados de que tales incidentes puedan señalar esfuerzos tempranos de

Pekín para probar seguridad y desarrollar planes para atacar físicamente estos lugares.

El mes pasado, dos ciudadanos chinos con vínculos al Partido Comunista Chino fueron acusados de contrabandear un peligroso patógeno biológico a EE UU. Este es sólo uno de varios incidentes recientes que muestran la intención de China de desplegar espías, colaboradores o estudiantes en suelo estadounidense. Datos del FBI de 2020 mostraron que la mitad de sus 5.000 investigaciones de contrainteligencia estaban relacionadas con China, y la amenaza ha aumentado desde entonces. El FBI investiga agresivamente los activos de inteligencia chinos, pero la escala de las operaciones de China plantea un riesgo de espías no detectados.

Cifras oficiales muestran que entidades chinas han comprado 265.000 acres de tierra agrícola estadounidense en años recientes, algunos de ellos cerca de sitios militares sensibles. Dicha tierra podría fácilmente utilizarse para preparar operaciones similares a las que Ucrania realizó contra Rusia el mes pasado.

“Además, la guerra irregular en el territorio de EE UU, también podría ocurrir para establecer condiciones previas a un conflicto esperado”, escribe Sandor. Esto se alinea con la profecía bíblica, que predice grandes trastornos dentro de Estados Unidos (y las otras naciones de Israel profético) que preceden a un ataque extranjero directo.

La violencia, destrucción e incendios profetizados para abrumar las ciudades de Estados Unidos probablemente sean provocados, al menos en parte, por ataques como estos que sugieren los informes. Los pasajes sugieren una disrupción tecnológica que significa que “nadie va a la batalla” en caso de guerra, probablemente causada por un ciberataque. Otras profecías hablan de un asedio económico que corta a Estados Unidos de los mercados extranjeros y causa violento tumulto.

Estas advertencias proféticas no deben ser ignoradas, y los expertos están mostrando cuán fácilmente podrían convertirse en una aterradora realidad.

No le de un teléfono inteligente a su hijo: un nuevo estudio encontró que los niños que tienen un teléfono inteligente antes de los 13 años enfrentan resultados de salud mental mucho peores en la adultez temprana. El estudio global de más de 100.000 personas de 18 a 24 años, publicado en el *Journal of Human Development and Capabilities*, encontró que la posesión temprana de teléfonos inteligentes lleva a tasas más altas de pensamientos suicidas, agresión, inestabilidad emocional y baja autoestima. Sugiere que el uso temprano del teléfono inteligente a menudo lleva a la exposición a las redes sociales, aumentando riesgos como el ciberacoso y el mal sueño.

Los teléfonos inteligentes no son buenos para los adolescentes a ninguna edad, pero cuanto más jóvenes son cuando los obtienen, más daño les hacen. Un resumen de StudyFinds informa:

Aquellos que obtuvieron teléfonos antes de los 13 años muestran tasas más altas de agresión, sentimientos de desapego de la realidad y alucinaciones. Entre las funciones específicas de salud mental, los usuarios tempranos de teléfonos inteligentes luchan más con la autoimagen, la autoestima, el control emocional y la resiliencia, particularmente las mujeres. Los hombres muestran mayores dificultades con la estabilidad, la calma y la empatía.

Las niñas son particularmente afectadas. Por ejemplo, el 48% de las niñas que obtuvieron teléfonos a los 5 o 6 años informaron pensamientos suicidas, en comparación con el 28% que los obtuvieron a los 13. ¿Cuáles serían los números para las niñas que nunca los obtienen?

El estudio también muestra que los efectos en el mundo angloparlante son peores, tanto porque le damos teléfonos inteligentes a nuestros hijos a edades más tempranas, como porque la Internet angloparlante tiene “un mayor volumen de contenido dañino, hipersexualizado o explotativo en comparación con otros idiomas y regiones”. Qué condena vergonzosa para las naciones modernas de Israel.

Los investigadores del estudio recomiendan restricciones de edad en el acceso a teléfonos inteligentes, programas obligatorios de alfabetización digital y mayor responsabilidad de las empresas tecnológicas para proteger la salud mental de los niños. Padres: no esperen a que el gobierno solucione esto. No le de un teléfono inteligente a su hijo. Él vivirá, y será más saludable por ello.

Por qué no debería creer a los medios: una imagen vale más que mil palabras, y la semana pasada, imágenes de este pobre niño pequeño expresaron elocuentemente el sufrimiento de los niños en Gaza:

Imágenes de este niño aparecieron en CNN, NBC, BBC y varios otros medios importantes. El *Daily Express* lo llamó “una imagen horripilante que encapsula el ‘torbellino de miseria humana’ que agobia a Gaza. Muhammad Zakariya Ayyoub al-Matouq, de un año, pesa lo mismo que un bebé de tres meses, mientras la hambruna extingue lentamente la vida en el enclave cerrado. (...) El hambre y el sufrimiento han alcanzado un nivel nunca visto antes, con al menos 12 niños muriendo de desnutrición sólo en las últimas 48 horas”.

Resulta que es una mentira descarada. Este niño no luce así porque esté muriendo de hambre, sino porque sufre de un trastorno muscular raro. Como señaló HonestReporting, en algunas de las otras fotos, su hermano mayor aparece en la toma: saludable, alerta y bien alimentado:

Los medios publicaron vergonzosamente sólo las imágenes que respaldaban su narrativa. Mintieron y sabían que estaban mintiendo.

EN OTRAS NOTICIAS

Cuatro personas fueron asesinadas en Nueva York ayer después de que un tirador entró a un edificio de 44 pisos en Manhattan y comenzó a disparar. Se sabía que el tirador tenía problemas de salud mental, y las autoridades aún no han revelado un motivo. Para entender por qué tales ataques son trágicamente comunes, lea "[Los motivos de los tiroteos masivos](#)".

Estamos a punto de obtener aún más información sobre la mentira de Barack Obama de que Donald Trump coludió con Rusia. El director de la CIA, John Ratcliffe, dijo el fin de semana que pronto desclasificaría un anexo secreto del informe de John Durham de 2023. Una fuente anónima dijo a Fox News que este anexo muestra que un servicio de inteligencia extranjero conocía de antemano la forma en que el FBI difamaría a Trump "con una especificidad alarmante". La fuente dijo que "la publicación del anexo clasificado dará más credibilidad a la afirmación de que hubo un plan coordinado dentro del gobierno de EE UU para ayudar a la campaña de Clinton a crear controversia conectando a Trump con Rusia". Continuaremos informando sobre esto a medida que salga a la luz.

La India quiere retomar los negocios con China: el llamado de ayer de la ministra de Finanzas Nirmala Sitharaman para retomar las relaciones comerciales es la última señal de reconciliación entre las dos naciones más pobladas del mundo. En octubre de 2024, el primer ministro indio Narendra Modi inició una desescalada al reunirse con el presidente chino Xi Jinping. La semana pasada, India retomó las visas turísticas para ciudadanos chinos después de un intervalo de cinco años. La profecía bíblica muestra que surgirá una asociación entre la India y China en la era moderna, apoyada por Rusia.